

# Bloquean por siete horas las carreteras

## TRANSPORTISTAS

Los inconformes exigen el pago de 90 millones de pesos a proveedores de roca basáltica para el Tren Maya

MAYRA FLORES

El Sol de Puebla

**P**UEBLA. La organización Transportistas Unidos realizó ayer bloqueos en las carreteras de los estados de Puebla, Veracruz y Quintana Roo durante siete horas aproximadamente para exigir el pago de 90 millones de pesos a proveedores de roca basáltica para la construcción del Tren Maya.

Mary Flores, vocera de Transportistas Unidos señaló que “el responsable sería la Sedena, que es la que tiene a cargo el tramo 7, el tramo 6 y el tramo 4 (del Tren Maya). ¿Por qué son los responsables? Porque ellos son los que se encargan de contratar a las personas (...) si hablamos de un responsable tendría que ser la Sedena. Ellos no pueden contratar a una persona que no asegura que le va a pagar al transporte”.

Acusó también que empresarios que obtuvieron contratos relacionados con el Tren Maya incumplieron con el pago de más de 90 millones de pesos para al menos 500 transportistas, por lo que con la protesta buscan que el presidente Andrés Manuel López Obrador, intervenga en el caso.

En Puebla, la organización Transportistas Unidos bloqueó en ambos sentidos la autopista México-Veracruz a la altura de la caseta de Amozoc.

Alrededor de las 8:45 horas, los mani-

festantes bloquearon con unidades de transporte de carga en el sentido a Veracruz, posteriormente utilizaron una camioneta y vallas de la propia vía rápida para cerrar el paso con dirección a Puebla.

En los dos sentidos de la vía también pusieron lonas en las que exigen al gobierno federal el cumplimiento de las obligaciones que contrajo con el sector.

“Los transportistas de Puebla, Tabasco, Veracruz, Hidalgo, Estado de México, Querétaro exigimos al gobierno de nuestro presidente López Obrador se nos haga justicia con los adeudos al transporte que suministramos basalto para el tren maya. Exigimos que las empresas e intermediarios nos paguen”, decían las lonas.

De acuerdo con Mary Flores, en el bloqueo de la autopista Puebla-Veracruz participaron al menos 30 transportistas.

En Veracruz, transportistas realizaron una protesta pacífica en la caseta de La Antigua, permitiendo el paso de los vehículos.

Transportistas señalan que los empresarios que obtuvieron la licitación del servicio rescindieron contrato a los transportistas y ahora se niegan a pagar, a pesar de que sí hubo recursos por parte del gobierno federal.

“Quienes obtuvieron la licitación no tienen toda la capacidad, hacen la invitación para que trabajemos, fue una subcontratación, ellos nos daban el trabajo y nos pagaban hasta que se fueron atrasando, nosotros seguimos llevando el balastro

porque las minas estaban abiertas pero de repente se canceló todo, nos dicen que ya no hay pago, cuando sabemos que el gobierno sí les pagó a los contratistas y ahora no nos quieren pagar nuestro dinero del trabajo de siete meses que equivale a 130 millones de pesos”, indicaron.

Las afectaciones son para 560 empresarios del transporte que estuvieron brindando el servicio para los tramos 6, 7 y 4 de Bacalar, Quintana Roo. Los camioneros bloquearon la carretera Huaypix-Xulhá alrededor de las 10:00 de la mañana.

# 500

**TRANSPORTISTAS**

son afectados por el incumplimiento de empresarios en el pago del servicio



**Empresarios** que ganaron la licitación del servicio rescindieron el contrato a los transportistas y ahora se niegan a pagar

**Así lució** la autopista Puebla-Orizaba por el bloqueo de ayer

